

【スペシャルオリンピックス日本の事務所に訪問してきました！】

MOVE NOW Charity! 2017 の寄付先 【スペシャルオリンピックス日本】の事務所へ

ジョン・ボードマン（弊社代表）とチャリティーチームで、
スペシャルオリンピックス日本（以下、SON）の事務所を訪問してきました！

当日は、SON の藤本様（常務理事）・宍戸様（経営企画部部長）・市川様（経営企画部）と共に、
楽しく時に熱く【スポーツを通じてチャリティ活動すること】についてお話しする、とても充実した貴重な時間に。

<SON が掲げる使命>

知的障害のある人たちに年間を通じて、
オリンピック競技種目に準じたさまざまな
スポーツトレーニングと競技の場を提供し、
参加したアスリートが健康を増進し、
勇気をふるい喜びを感じ、
家族や他のアスリートそして地域の人々と、
才能や技能、友情を分かち合う機会を
継続的に提供することです。



音楽とムーブメントで人生を変えていく！

プラボーグループが20周年を迎え、改めて掲げたミッション 【音楽とムーブメントで人生を変えていく！】

スポーツを通じて知的障害のあるアスリートの人生をより豊かにし、
人と人とのつながりを広げていくことを使命とする SON と、通じたところがあるように感じませんか？

スポーツには、やはり「人」や「人の心」を動かす力があるのだと、再確認させられますね。

共通する思いがあるからか、この日のお打合せでは多くのアイディアや意見が交わされることに。

また SON のご担当者様から、MOVE NOW! Charity の活動にご協力いただけるという力強いお言葉をいただきましたので、これからの展開にご期待ください。

まずは知ってもらうことから

まだ認知度が高いとはいえないスペシャルオリンピックス日本。

MOVE NOW! Charity の活動を通じて一人でも多くの方に
【知ってもらうこと】が最初の一歩！

これからも企画や活動報告リポートで、皆様にいろいろな情報を
お届けしていきますのでお楽しみに！

MOVE NOW! Charity team